

[Anylisec Grau Boffill](#) 28 febrero, 2022 [Deportes](#) [Deja tu comentario](#) 1 Vistas

El [Grupo de deporte canino de Matanzas](#), con apenas dos años de creado, goza de la invitación a participar en la [Copa Giraldilla](#), primer evento de magnitud que contará con representación yumurina.

Aquiles Ortego Martínez, representante provincial del colectivo, señala como objetivo de la formación de este equipo, desde marzo de 2020, el poder reunir a dueños y animales con capacidades de toda la provincia de Matanzas.

El grupo cuenta con 19 miembros, cinco féminas y catorce muchachos dueños de canes de variadas razas.

Cada animal inicia su entrenamiento a los 4 meses de edad, explica Ortego Martínez , y pueden participar perros mestizos.

“La base de la obediencia está en la casa. Nosotros nos encargamos de proveerle a cada ejemplar ejercicios que coincidan con su fuerza, agilidad y fisonomía,» añade.

Los animales, guiados por sus dueños, practican ejercicios de obediencia y ejecutan carreras de 110 metros con vallas y 100 metros planos. Sin embargo los matanceros, para la venidera Copa nacional del deporte, enfatizan en las competencias de salto largo y campo con obstáculos.

Pedro Pablo Sánchez, miembro fundador del Grupo, explica que el entrenamiento de los perros no debe exceder los 40 minutos diariamente y destaca el importante apoyo del [Instituto Nacional de Deportes, Educación Física Recreación \(INDER\)](#) en el desarrollo de estas prácticas.

Aquiles Ortego aclara que para integrar el Grupo de deporte canino matancero los interesados pueden contactar a los responsables por el teléfono +53 52444076 o asistir a los entrenamientos con cita en la playa Los Pinitos todos los domingos a las 9:00 am. (ALH)